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Ao nono dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma online,
através  do  aplicativo  Google  Meet.  Participaram:  a  presidente  Elisangela  Dutra
(representante da Secretaria Municipal  de Desenvolvimento e Inclusão Social),  o vice-
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca de Balneário Camboriú),  Daniela Molke Weisheimer (representante do Núcleo
Assistencial  Humberto  de  Campos-  NAHC),  Marcos  Domainski  (representante  da
Comunidade Terapêutica Viver Livre), Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD),
Lídia  Regina  (representante  da  Secretaria  Municipal  de  Educação).  Os  conselheiros
Simone Zeferino (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão
Social), Ana Carla Bonfá (representante do Núcleo) justificaram a ausência. A presidente
iniciou a reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou
que ainda não conseguiu agendar as visitas para as entidades participantes do COMAD,
pois  realizou  um  procedimento  estético  está  com  dificuldades  em  falar;  assim  que
melhorar, irá agendar essas reuniões. Após isso, a presidente passou a palavra para o
vice-presidente  Robert,  que  contou  sobre  a  reunião  que  teve  com  o  Doutor  Chao,
idealizador do projeto Jovem Doutor, em São Paulo; Robert explicou que as críticas que
foram feitas em reunião do COMAD-BC são infundadas, visto que o projeto de TeleSaúde
não foi implantado em Santos, pois, de acordo com o Dr. Chao, não poderia ser criada
uma nova demanda para o SUS da região; foi  criado então um espaço de cultura de
saúde,  em Santos;  Robert  também mencionou que as duzentas camisetas do Jovem
Doutor  já  foram  entregues  à  Secretaria  Municipal  de  Educação.  A  conselheira  Lídia
verificará a quantidade de jalecos necessária para esse semestre e informará na próxima
semana,  para  que  sejam  comprados  somente  o  que  realmente  precisa;  quanto  aos
bottons, a conselheira Lídia informou que a diretora do Departamento Pedagógico sugeriu
a cor  lilás  para o  próximo semestre;  Robert  sugeriu  para a  presidente  Elis,  que  seja
tentado  comprar  através  da  verba  disponibilizada  pelo  COMAD,  mas,  caso  não  seja
possível, o Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú poderá efetuar
a compra; Elis concordou e tentará fazer a compra com a verba destinada ao COMAD.
Após isso, a conselheira Lídia falou que, tão logo tenham a data da aula inaugural do
Jovem Doutor, avisará ao Conselho. Quanto às demais ações, a presidente Elis informou
que  deverão  ser  suspensas  provisoriamente,  por  causa  da  legislação  eleitoral.  Elis
sugeriu  que  o  vice-presidente  Robert  converse  com  a  Igreja  Adventista  e  demais
instituições religiosas e clubes de serviços para que, passado o período eleitoral,  seja
retomada a ação de fixação de cartazes sobre a proibição de venda de bebidas alcoolicas
para crianças e adolescentes. Após isso, a presidente agradeceu a atenção de todos e
encerrou a reunião.
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